

★ まちの話題 MY TOWN TOPICS

★ 文部科学大臣表彰受賞

★ スポーツ推進委員として本町に貢献

田尻の平藪武志さんが平成27年度スポーツ推進委員功労者表彰の文部科学大臣表彰を受賞され、12月17日、役場町長室で川添町長から伝達されました。

この表彰は、市町村のスポーツ推進委員として地域スポーツの推進において特に功労が大きかった人に贈られるものです。

平藪さんは昭和53年から現在までの37年間、本町のスポーツ推進委員として、スポーツ推進のための事業実施などに協力され、本町のスポーツ推進に大きく貢献されました。



↑受賞された平藪さん（写真中央）

★ 福寄久義氏叙位叙勲

★ 産業振興に尽力

12月21日、(故)福寄久義さん(梅ノ木山)に、長年にわたる地方自治の振興発展に貢献された功績を賛え、叙勲旭日単光章が贈られ、川添町長からサツエ夫人へ伝達されました。

同氏は、平成7年5月から平成22年4月までの14年11カ月間にわたり旧東町議会議員、長島町議会議員として在職されました。この間、旧東町議会建設経済常任委員会委員長、旧東町農業委員会委員、長島町監査委員などの要職を歴任し、円滑な議会運営に努め、町の産業振興、文化、福祉の向上など地方自治の振興発展に尽力されました。



↑サツエ夫人へ伝達されました。

★ 東町漁協青壮年部が慰問

★ 旬の寒ブリを味わって

12月17日、東町漁協青壮年部は、町内の福祉施設へ養殖ブリをプレゼントしました。

同部はこの取り組みを毎年続けており、この日は須寄隆文部長が桃源郷やあかね園、長生園、スマイル園、さざ波の5施設へ、組合員が丹精込めて育てた、今が旬の寒ブリを届けました。

桃源郷では、利用者たちが玄関ロビーで須寄部長を出迎え、須寄部長が「ブリを食べて元気に年を越してください」とあいさつし、利用者代表へ養殖ブリ「鱒王」が手渡されました。

桃源郷の大川一成園長は「この施設では、よく魚料理を提供するが、今回いただいたブリも煮付けなどにして利用者へ提供したい」と笑顔で話しました。



↑利用者へ「鱒王」を手渡す須寄部長（桃源郷）